 (
Etude de la langue
Orthographe
 
)                La valeur des lettres
 (
La lettre g peut se prononcer [g] ou [
z]
Quand il y a 
un a, un o, un u
 ou une consonne après la lettre 
G
, elle fait [g].
Ex : 
gâteau, gai, gorille, glace, grand.
Pour qu’elle fasse [
z
], j’écris 
ge
.
Ex : 
pigeon, orangeade, nous mangeons.
Quand il y a 
un e, un i ou un y
 après la lettre
 g
, elle fait [
z
].
Ex : 
orage, gens, girafe, gymnase.
Pour qu’elle fasse [g], j’écris 
gu
.
Ex 
: vague, guitare, Guy.
Les valeurs de la lettre G
O
____
)

 (
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